

EDITORIAL

Este año la Biblioteca Infantil “Miriam Álvarez Brenes” tiene casi trece años de funcionamiento, en los cuales se ha dedicado con gran calidad y esfuerzo a servir a las comunidades aledañas al campus universitario Jardines 1 y Jardines 2.

Después de tantos años se ha visto la necesidad de expandir sus servicios y productos a otras comunidades que han mostrado interés en que sus hijos(as) se vean beneficiados(as) con los servicios que ofrece.

Por esta razón, en esta edición de la Revista Bibliotecas se presenta un estudio realizado por el Instituto de Estudios Sociales en Población (IDESPO), con la colaboración del personal de la Biblioteca.

Este estudio analiza la percepción y opinión de los niños y niñas, así como de los padres y madres de familia en relación con los servicios y productos de información que ofrece la Biblioteca Infantil de la Universidad Nacional. Las comunidades estudiadas son: Santiago, San Josecito y Corazón de Jesús, que pertenecen a la provincia de Heredia.

En esta época de grandes cambios es fundamental que la Biblioteca Infantil tenga una nueva visión que le permita abrirse a otras comunidades de Heredia, esto le daría un mayor crecimiento y proyección impactando positivamente el medio en que se encuentra inmersa.

Por otra parte, en el marco del Proceso de Reacreditación de la Carrera de Bibliotecología y Documentación de la Universidad Nacional, se hace un esbozo de la etapa correspondiente a la autoevaluación, en donde se describen someramente los informes producidos con los resultados de las entrevistas a los sectores que la conforman: estudiantes de primer ingreso, estudiantes regulares, graduados(as), académicos(as), administrativos(as), autoridades y empleadores(as).

Además, se incluyen algunas conclusiones generadas de esta fase de autoevaluación.

Y como siempre lo hacemos, invitamos al estudiantado, a las(os) académicas(os) y profesionales a participar publicando sus artículos, opiniones, reseñas y aportes en esta Revista.